

The Bureau of the Congress / Le Bureau du Congrès

CG/BUR20(2018)37¹

Bilingual / Bilingue

27 September / septembre 2018

Request for patronage from Metz Mirabelle Marathon (10 August 2018)

Demande de patronage de Marathon Metz Mirabelle (10 août 2018)

Document submitted for decision to the Bureau of the Congress on 5 October 2018
Document soumis pour décision au Bureau du Congrès le 5 octobre 2018

¹ This document is classified confidential until it has been examined by the Bureau of the Congress
Ce document est classé confidentiel jusqu'après son examen par le Bureau du Congrès



Hubert Ehrminger
Président

06 08 70 11 13
hubert.ehrminger@gmail.com

7 rue Jeanne d'Arc - 57280 Sémécourt

Sémécourt, le 10 août 2018

Monsieur Andréas Kiefer
Secrétaire général
et Directeur du Congrès des pouvoirs Locaux et régionaux du Conseil de l'Europe
528 avenue de l'Europe
67000 Strasbourg

Monsieur le Secrétaire général,

J'ai l'honneur de solliciter auprès de vous le **patronage du Congrès du Conseil de l'Europe pour l'opération** que nous allons organiser en octobre 2019, à l'occasion du 10^e anniversaire du Marathon Metz-Mirabelle : « **L'idée européenne a rendez-vous à Metz...** ».

A l'occasion d'une de ses manifestations sportives les plus importantes, le marathon de Metz, l'organisation du marathon et la ville de Metz souhaitent initier et développer une démarche destinée à valoriser les droits de l'Homme, la démocratie et l'idéal européen.

Metz est une ville européenne, de par son histoire et sa localisation. Elle a créé et héberge le Centre Européen d'Écologie ; et la Maison de Robert Schuman, un des pères de l'Europe, se situe dans sa banlieue.

Nous nous proposons d'accueillir autour du week-end du marathon (prétexte médiatique), des délégations des provinces d'Europe, qui viendront participer à un **colloque : les « Ateliers de l'Europe »**, courir dans la « **course des Droits de l'Homme** », et faire par ailleurs leur promotion touristique et économique à cette occasion.

L'opération en elle-même est très simple : la ville de Metz et les organisateurs du marathon, sous le haut patronage du Congrès du Conseil de l'Europe, invitent les provinces d'Europe membres du CPLRE à envoyer à Metz une délégation à l'occasion du Marathon Metz-Mirabelle en octobre 2019.

Chaque délégation est composée de coureurs participant au marathon, sous des couleurs européennes et en représentant leur pays ou leur province, et d'une équipe chargée de la promotion et de la communication de la province concernée, qui présentera celle-ci, ses produits touristiques et gastronomiques, sur le village départ/arrivée du marathon, le week-end de la course, au cœur de la ville de Metz.

Chaque délégation participe également au colloque « les Ateliers de l'Europe » organisé en marge de la manifestation sportive. Les thèmes de ces « ateliers » sont choisis naturellement avec vous.

Un classement « européen » spécifique valorise la participation des coureurs des délégations (le Prix du Congrès du Conseil de l'Europe), des actions régionales, nationales et européennes de communication accompagnent le colloque et la course, un accueil officiel et convivial est mis en place par la ville.



**ASSOCIATION
METZ MARATHON**

Association Metz Marathon, Complexe Sportif Saint Symphorien, 4b Boulevard Saint Symphorien
57 050 LONGEVILLE LES METZ
N° de SIRET : 52438455900018 / Code APE : 9312Z Activité de clubs de sport - TVA : FR26524384559
Inscription le 10 juillet 2009 au registre des associations Tribunal d'Instance de Metz volume 148 folio 61

Vous trouverez en pièce jointe une note et des éléments de présentation détaillée de notre projet, et je reste naturellement à votre disposition et à celle de vos services pour toute information complémentaire.

En vous remerciant de l'attention que vous voudrez bien porter à ce dossier, et dans l'attente de votre retour, je vous prie d'accepter, Monsieur le Secrétaire général, mes très respectueuses salutations.



Hubert Ehrminger
Président du Marathon de Metz



OFFICIAL TRANSLATION

METZ MIRABELLE MARATHON

Hubert Ehrminger

President

06 08 70 11 13

hubert.ehrminger@gmail.com

7 rue Jeanne d'Arc – 57280 Semécourt

Semécourt, 10 August 2018

Mr Andreas Kiefer

Secretary General and Director of
the Congress of Local and Regional Authorities
of the Council of Europe
528 avenue de l'Europe
67000 Strasbourg

Dear Secretary General

I would like to ask you for the **Council of Europe Congress's patronage** for the operation we are organising in October 2019 on the occasion of the 10th anniversary of the Metz-Mirabelle Marathon, entitled **"The European ideal is meeting in Metz ..."**.

To mark one of their most important sporting occasions, the marathon organisers and the City of Metz wish to launch and develop an activity designed to promote human rights, democracy and the European ideal.

Metz is a European town par excellence, through both its history and its location. It set up and houses the European Ecology Centre, and the house of Robert Schuman, one of Europe's founding fathers, is located in its suburbs.

We propose that on the weekend of the marathon (a media attraction), delegations from Europe's provinces will be invited to take part in a **"European workshops" colloquy**, run in a **Human Rights Race** and take the opportunity to engage in their own economic and tourist promotion activities.

The premise in itself is very simple. The City of Metz and the marathon organisers, under the high patronage of the Council of Europe Congress, will invite all the Congress's member provinces to send a delegation to Metz on the occasion of the Metz-Mirabelle Marathon in October 2019.

Each delegation will comprise runners taking part in the marathon, running in the colours of Europe and representing their country or their province, and a team charged with the promotion and publicity of the province concerned, which will present the province and its tourist attractions and gastronomic highlights at the marathon start/finish village in the centre of Metz on the weekend of the race.

Delegations will also take part in the "European workshops" colloquy, to be held on the sidelines of the sports event. The workshop themes will of course be chosen with you.

A specific "European" finishing table will be compiled to highlight the involvement of runners from the delegations (and a Congress Prize will be awarded), regional, national and European publicity campaigns will be run in parallel with the colloquy and the race, and both a formal and an informal welcome will be organised by the City.

Enclosed is a memorandum and some elements of a detailed presentation of our project and, of course, you or your services should not hesitate to contact me if you require any further information.

Thanking you in advance for any follow-up you may wish to take to this request and looking forward to your reply, I remain, Mr Secretary General,

Yours sincerely

Hubert Ehrminger
President of the Metz Marathon